

WARTA

MILITER

Bersama Peternakan Raja Domba, Satgas TMMMD Lakukan Pelatihan Pembuatan Pakan Ternak

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Mar 21, 2021 - 16:56



JEMBER – Bersama Pemilik Peternakan Raja Domba Desa Didomulyo Kecamatan Silo, Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember melakukan pelatihan bersama masyarakat, pembuatan pakan ternak organik, pada Minggu 21/03/2021.

Pakan ternak organik tersebut terbuat dari serbuk limbah jagung, yang dicampur dengan beberapa zat organik diantaranya tetes tebu dan lain-lain, kemudian divermentasi di drum plastik selama 3 hari dan baru menjadi pakan tambahan domba-domba sehingga memiliki badan yang gemuk, padat dan besar.

Dengan domba yang besar dan memiliki kandungan daging yang lebih banyak, maka akan banyak diminati oleh pembeli.

Salim 40 tahun sebagai pemilik peternakan Raja Domba yang saat ini mengelola sekitar 2800 ekor domba, saat diwawancarai menyatakan bahwa kalau kita ingin memiliki domba yang gemuk dan banyak dagingnya, tidak hanya mengandalkan rumput sebagai pakannya, namun kita harus kreatif dalam emberikan makanan tambahan yang murah tetapi hasilnya nyata seperti ini.

Alhamdulillah saat ini kita keatangan Satgas TMMD yang ikut membantu dan sama-sama belajar membuat pakan, merawat dengan benar kelangsungan domba peliharaan ini, sehingga nantinya dapat ditularkan kepada masyarakat dilokasi TMMD Ke 110 Kodim 0824/Jember yang digelar di Desa Harjomulyo.

Ini merupakan sinergitas yang sangat bagus dalam membantu sesama peternak, sehingga menuai hasil yang optimal, dan meningkatkan pendapatan mereka. Pungkas Salim.

Menurut Dansatgas TMMD Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin yang kesehariannya juga menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, saat diwawancarai terkait kegiatan tersebut menyatakan, demi masyarakat, apapun kita lakukan, termasuk dalam rangka meningkatkan penghasilan peternak tersebut.

Karena kebanyakan dilokasi TMMD Juga peternak domba, sehingga kita bersinergi dengan raja domba terkait rahasia suksesnya sehingga memiliki domba yang berkualitas, dengan badan yang besar-besar, dan kandungan dagingnya otomatis lebih banyak, nanti kiat sukses tersebut kita tularkan kepada masyarakat. Tegus Dansatgas TMMD tersebut. **(Siswandi)**